



Liebe Eltern,

wir hoffen Sie sind gesund und erholt aus den Ferien zurückgekommen.

In dieser ersten Elternpost möchte ich Sie über die momentane Situation an unserer Schule informieren.

Frau Cayir hat zum Schuljahresende unsere Schule verlassen und wir wünschen ihr auf Ihrem weiteren Weg alles Gute.

Seit dem 22.08.2024 ist Frau Zündorf unsere neue Schulsozialpädagogin und widmet sich jeden Donnerstag den Bedürfnissen und Belangen unserer Schulgemeinschaft und steht auch Ihnen an diesen Tagen für Gespräche zur Verfügung.

Frau Sirigu ist eine neue Kollegin, die unser Team seit diesem Schuljahr unterstützt. Frau Sirigu ist Dipl. Sozialpädagogin und begleitet in Teamstunden unsere Jahrgänge 1 und 2 im Unterricht.

Beide Kolleginnen begrüßen wir ganz herzlich an unserer Schule.

Festoktav – Wallfahrt zur Gnadenkapelle „Maria in der Not“

In diesem Schuljahr nehmen die zweiten, dritten und vierten Schuljahre mit Ihren Lehrkräften an der Wallfahrt zur Gnadenkapelle „Maria in der Not“ teil. Die 2. Klassen begeben sich am 11.09. auf den Weg und feiern um 10 Uhr einen Wortgottesdienst, die 3. Klassen pilgern am 10.09. zur Gnadenkapelle und feiern um 10 Uhr die Pilgermesse und der Jahrgang 4 wandert am 10.09. und feiert ebenfalls um 9 Uhr die Pilgermesse.

Den Abend der Zukunft am Freitag 13.09. um 19:30 Uhr gestaltet unsere Schule.

Tag der offenen Tür

Am 05.10. findet der Tag der offenen Tür statt. An diesem Tag besteht Schulpflicht für alle Kinder. Der Unterricht findet von 08:10 – 11:45 Uhr statt, geöffnet ist der Unterricht in der Zeit von 10:00 – 11:45 Uhr.

Dieser Tag gewährt den Vorschulkindern und deren Eltern einen Einblick in das Unterrichtsgeschehen und die Räumlichkeiten der Städt. St. Mauritius – Grundschule.

Damit es nicht zu voll wird, bitten wir darum, dass auch nur der entsprechende Personenkreis dieses Angebot nutzt.

Viele Grüße

S. Huckriede und Kollegium